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BIDASOA

Los alcaldes de Irun y Hondarribia «satisfechos» con

 la propuesta foral para las carreteras del Bidasoa

LARRAITZ UGARTE HA INFORMADO A LOS ALCALDES
BIDASOTARRAS QUE ESTÁ YA EN FASE DE REDACCIÓN EL
PROYECTO PARA INCLUIR UN NUEVO ENLACE DE LA A-8 EN LA
COMARCA.
03.02.12 - 17:20 - IÑIGO MORONDO | DV. IRUN |
Los alcaldes de Irun y Hondarribia, José Antonio Santano y Aitor Kerejeta, respectivamente, se
han mostrado “satisfechos” tras su encuentro de hoy con la responsable foral de Movilidad e
Infraestructuras viarias, Larraitz Ugarte.Aunque ha confirmado que desdoblar la N-1, tal como
se comprometió a hacer el anterior gobierno foral, es demasiado caro, la diputada ha puesto
sobre la mesa actuar sobre los puntos más conflictivos del trazado actual, como el enlace del
Hospital Comarcal y el cruce semafórico de Amute. Además, ha informado a los alcaldes
bidasotarras que está ya en fase de redacción el proyecto para incluir un nuevo enlace de la
A-8 en la comarca, entre los actuales de Ventas y Behobia, a la altura de Txenperena-Oinaurre.
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